

Vélo Facile, 9 septembre 2014

Participants: Elsa, Anne-Marie, André, Henri, Jacques, Michel, Willy

Nous longeons la Vièze en effectuant quelques exercices d'équilibriste en passant les deux passerelles, suivi d'un parcours tout terrain jusqu'au Rhône. Exercice réussi par une équipe motivée qui maîtrise bien son engin. La passerelle de Massongex nous permet de changer de canton et de passer sur la rive droite du Rhône. Cette escapade à travers la campagne vaudoise nous pousse du côté d'Ollon. Après avoir traversé la Gryonne, on atteint un hameau aux consonances familières à l'auteur de ces quelques lignes (Villy). La suite du parcours passe par Ollon, St-Tryphon, Aigle avec notre traditionnelle pause au restaurant de l'UCI. Le retour se fait par Illarsaz, Muraz, Collombey par la route des Tourbières.

Distance : 31.5 km

